

## Dressurtraining auf Gut Hohenkamp

Der international bekannte Dressurtrainer und Grand Prix Richter Ralf Isselhorst begeisterte im September die Teilnehmer des exklusiven Dressurlehrgangs auf Gut Hohenkamp in Dorsten. Schwerpunkt des Lehrgangs lag in der Turniervorbereitung und dem Reiten von Dressuraufgaben unter Prüfungsbedingungen. Ralf Isselhorst vermittelte fundiertes Fachwissen auf Grundlage der klassischen Reiterei.

Gemeinsam mit den Reitern arbeitete er an der Verbesserung des Ausdrucks ihrer Dressurpferde und gab Ratschläge für die korrekte Durchführung von speziellen Lektionen. Aus dem Einsatz

von Videoaufnahmen konnten die Dressurreiter großen Nutzen ziehen.

Am Ende des Lehrgangs waren die Teilnehmer fasziniert vom großartigen Trainingserfolg. Ralf Isselhorst lobte die hervorragenden Trainingsbedingungen für gehobenen Dressursport auf Gut Hohenkamp und das anspruchsvolle Ambiente der FN-Fünf-Punkte-Reitanlage. Sabine Haag Molkenteller, Hauptgeschäftsführerin von Gut Hohenkamp, freute sich über die positive Resonanz: „Das intensive Training mit Ralf Isselhorst war ein Highlight. Ich habe von den Geheimtipps des Dressurprofis sehr profitiert.“ *Gut Hohenkamp*



Foto: Gut Hohenkamp

Ralf Isselhorst mit Geschäftsführerin Sabine Haag Molkenteller.